



SHEINBAUM DESTACA COMBATE A LA CORRUPCIÓN Y FIN DE PRIVILEGIOS

CUATRO AÑOS DE GOBIERNO. Durante su Cuarto Informe de Gobierno en la CDMX, Claudia Sheinbaum destacó el ahorro de 80 mil millones de pesos por la austeridad, el combate a la corrupción, los programas sociales y la recepción de 31 mil millones de pesos vía Inversión extranjera en la ciudad capital del país. Por Elia Cruz. Foto: Cuartoscuro.

“EN EL GOBIERNO DE CDMX YA NO HAY PRIVILEGIOS”, AFIRMA SHEINBAUM

03 SEGURIDAD Informe de rendición de cuentas, reveló que en cuatro años ha logrado ahorrar 80 mil mdp al haber eliminado los privilegios que el anterior gobierno tenía. Ahora lo invierte en el pueblo, aseguró

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepública.mx

Durante su Cuarto Informe de rendición de cuentas celebrado en el Teatro Esperanza Iris de la capital del país, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, destacó que en sus primeros cuatro años de gestión ha logrado ahorrar más de 80 mil millones de pesos gracias a la austeridad republicana que ha seguido del presidente Andrés Manuel López Obrador, eliminando privilegios del gobierno.

La mandataria capitalina que estuvo acompañada de todos sus colaboradores al frente de la ciudad, así como

alcaldes, diputados federales, locales, senadores, afines a la Cuarta Transformación, así como representantes del Poder Judicial y Legislativo de la capital, aseguró que gracias a estos ahorros se ha permitido incrementar el presupuesto destinado a obras públicas y sociales en beneficio de la población.

Señaló que tan solo en el primer año de su administración logró recuperar 25 mil millones de pesos al eliminar la corrupción y privilegios a los que estaban acostumbrados los funcionarios públicos del gobierno pasado.

Por ello, la inversión pública pasó de 75 mil mdp que destinó el perredista Miguel Ángel Mancera en sus primeros años de gobierno a 129 mil millones de pesos que ella ha puesto al servicio del

pueblo para hacer obra pública y entregar apoyos a los más necesitados.

“Llegamos hace cuatro años al gobierno de la ciudad y puedo decir que en estos cuatro años pasamos de la corrupción, del uso de los recursos públicos para beneficios privados, a un gobierno honesto que nunca jamás traicionará a su pueblo”, subrayó la gobernante de la ciudad de extracción morenista.

Asimismo, resaltó que su gobierno, también siguiendo la política implementada por López Obrador, no adquirió deuda para dar resultados, sino todo lo contrario, afirmó que cuando se vaya entregará una ciudad menos endeudada de lo que recibió en 2018. ●